

CUAUTITLÁN MÉXICO

## Garantiza Juanita Carrillo que en Cuautitlán no habrá corrupción, ni simulación

Janet H. Bárcenas

En el Estadio de los Pinos v con el acompañamiento de miles de ciudadanos de las diferentes comunidades, rindió protesta como alcaldesa para el periodo 2025-2027, Juanita Carrillo Luna, quien en presencia del secretario general de Gobierno, Horacio Duarte Olivares, garantizó que "Vamos a transformar la vida pública de Cuautitlán mediante un proyecto humanista; en este gobierno no habrá lugar para la corrupción ni la simulación, este gobierno viene a servir al pueblo".

Tras agradecer el respaldo de la gente de Cuautitlán y con la asistencia de autoridades federales, estatales y municipales, la presidenta municipal dijo que el gobierno que encabezará a partir de enero 2025 tendrá 2 pilares fundamentales: Proyectos prioritarios de infraestructura y la atención a las necesidades prioritarias de las comunidades.

## Proyectos estratégicos

Acompañada de diputados locales y federales, así como de alcaldes electos, detalló que implementará 7 proyectos estratégicos: Gobierno Humanista; Anticorrupción y Austeridad republicana, Guardia Civil y Movilidad, Agua para todos; Armonía con la Naturaleza y Municipio Metropolitano.

## Gobierno Humanista

Sobre el Gobierno Humanista, explicó que alude al humanismo mexicano implementado por Andrés Manuel López Obrador, para servir con humildad y cercanía con la gente, y gobernar para todos; de la Anticorrupción y Austeridad Republicana, afirmó que habrá una administración más delgada, más efectiva y más eficiente.

En tanto que en el tercer proyecto habló de la creación de la Guardia Civil y Vialidad, trabajar coordinadamente con el gobierno estatal, la implementación del botón de pánico, la adquisición de patrullas y motocicletas, disminuir a los elementos de tránsito y suspender las multas; alarmas

vecinales en puntos rojos y protocolos de actuación con perspectiva de género con el programa "Cuidémonos Entre Todas".

En el rubro de Agua para todos, Juanita Carrillo comprometió la perforación de 3 pozos, la rehabilitación y mantenimiento de los ya existentes, la conexión de drenaje semi profundo en 4 colonias y un sistema de captación de agua en escuelas. Para lograr la armonía con la naturaleza ofreció la creación de huertos de traspatio y la construcción del primer centro de transferencia en el predio de CAMESA para separar los residuos.

Como municipio metropolitano en materia de movilidad e infraestruc-

## Total apoyo a Cuautitlán

El secretario General de Gobierno, expresó a nombre de la gobernadora Delfina Gómez Alvarez, el total apoyo a Cuautitlán en esta nueva etapa donde la transformación será el eje de acción; "Aquí, en Cuautitlán, creemos, esperamos que la honestidad, la integridad, la cercanía al pueblo y sobre todo nunca despegarse de él serán guía para obtener buenos resultados".

tura, la alcaldesa aseguró que se rescatarán los bajo puentes, un programa permanente de bacheo y reencarpetado, vías específicas para circulación de transporte pesado entre otras acciones.



La alcaldesa de Cuautitlán para el periodo 2025-2027 garantizó que encabezará un gobierno humanista.